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１
 

テーマ・課題の選定

（１）テーマ・課題

エコのまち麻生の推進
（第1期からの継続テーマ「地元農産物と地域交流」を含む）

（２）取り組みを進めるうえでの基本的な考え方

区民の身近なエコの取組を進める



（１）モデル事業

生ごみリサイクルと地産地消の取組

（２）調査

麻生区エコカルテの制作

（３）協力

環境家計簿コンテストのモニターに参加

２
 

モデル事業及び調査



レストラン麻生

（区役所４階）

(1)-①モデル事業（レストランあさおでのモデル事業）

生ごみリサイクルと地産地消の取組

東京農大

（世田谷区）

区内農家

（麻生区古沢）

生ごみ

みどりくん

野菜



(1)-②生ごみリサイクルと地産地消フォーラム

平成21年11月29日(日)13:00～16:00

区役所4階会議室
 

参加者132名

会場の様子 写真展の様子(応募19作品)



展示ブース

５団体の展示がありました

野菜直売所

柿生野菜生産者直売
 会による直売コー

 ナーを設置しました



(1)-③生ごみリサイクル相談会の開催

市内初、モデル事業として麻生区役所で実施

日時
 

3月9日(火)10:00～16:00

場所
 

区役所2階ロビー

内容

●川崎市生ごみリサイクルリーダーによる相談

●リサイクル手法の紹介やパネル展示

主催
 

環境局廃棄物政策担当



(2) 調査

(2)-①麻生区エコカルテの制作

■麻生区エコカルテの構成

○麻生区における温暖化の状況

○麻生区における自然環境資源

○麻生区内のエコの取組状況

○エコの取組事例紹介（区民・企業・行政）

○地域別に見たエコ活動（中学校区単位）

○エコカルテを使って麻生区のエコについて学ぼう

○エコにチャレンジ

(麻生区内の環境資源・データを調査)



３
 

まとめと今後への期待

(１) 生ごみリサイクルと地産地消

●「レストランあさお」でのモデル事業を継続

区民の「生ごみリサイクル」と「地産地消」の意識高揚を図る。

●プロジェクトチームの検討を期待

市民、農協、大学、行政（環境局、経済労働局）など

●生ごみリサイクル相談会

区役所ロビーでの継続開催を期待

(２) 麻生区エコカルテの活用

●麻生区エコカルテの活用と今後の展開

小学校の環境学習等に活用

区民への身近なエコの活動に結びつける
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